



スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

バツイチの彼と結婚することになったのですが、彼、彼の元嫁、私…は同じ趣味の団体に属しています。今のところ、彼とのお付き合いも結婚も元嫁にはバレていないのですが、それも時間の問題でしょう。元嫁はパワフルな人なので、ちょっとビビっています。因みに彼らの離婚理由に私は一切関係していませんし、そのことは元嫁も明白だと思います。

A

男女に限らず人と人のご縁は、魂の世界に居る時に魂同士で話し合ってきており、特に深い関係性では、同じ魂の村から来ている魂同士のご縁である場合が殆どですので、狭い領域で関わることも珍しいことではありません。

ご縁には期間限定のもの、または学びの進み具合でそれが変動する場合があります。彼と元奥様のケースでは、結婚のご縁と今世での2人としての学びは既に終了しており、今後は彼とあなたとの結婚のご縁と学びの扉が開いていく流れと言え、それは3人の魂同士では既に了解し合っていますので、たとえ彼女がパワフルでも何も恐れることはないのです。

一つの案として、後から知られるよりも元奥様に先にこちらからご報告されては如何でしょうか。既に離婚が成立し、あなたは離婚理由には一切関係無いとしても、そのほうが元奥様と今後も趣味の場で良い関係性を保てるのではないのでしょうか。

万一、それで元奥様が受け入れないとすれば、それは元奥様の問題として自分達とは切り離して考え、こちらはナイスにしていることが最大限の愛だと思います。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによるひとつのサジェスチョンです。

魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トランスマリオット内スターボックス(要予約):1時間 \$70
メール相談:(要予約):majyotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal)

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majyotomoe.com

